



Pièces	2 Pièces
Superficie	55 m²
Référence	B-1730
Prix	490 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

Beaulieu-sur-Mer, au premier étage d'une résidence avec piscine fraîchement ravalée, confortable appartement de type 2/3 pièces, 55 m², traversant, composé de la manière suivante : hall d'entrée, séjour, cuisine indépendante, salle de bains, WC indépendants, dégagements, rangements. Le séjour s'ouvre sur une terrasse de 5m² au Sud-Est et la cuisine sur un balcon au Nord-Ouest. L'appartement est facilement configurable en type 3 pièces. Une cave et un parking couvert complètent ce bien.

Beaulieu-sur-Mer, on the first floor of a residence recently renovated with pool, comfortable 2/3-room apartment, 55 m², composed as follows: entrance hall, living room, separate kitchen, bathroom, separate WC, corridors, storage spaces. The living room opens onto a 5m² terrace facing South-East, and the kitchen opens onto a balcony facing North-West. The apartment can easily be configured into a 3-room. A cellar and a covered parking space complete this property.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU-SUR-MER

6, Bd Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

